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令 和 ３ 年 

第  ３  回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年３月２６日（金） 

午後２時５６分開会・午後３時４５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 全員協議会室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

無し 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議された、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（２／２４）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和３年度当初教職員人事事務の終了について 

（２）令和２年度小・中学校卒業式の挙行について（小 3/25・中 3/13） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）入間市における新型コロナウイルス感染症対策について 

（３）令和３年度入間市の教育について 

（４）令和２年度「入間市教育関係職員感謝状贈呈式」について 

（５）青梅信用金庫「あおしん地域文化振興基金」からの寄贈について 

（６）入間市文化財保存活用基金条例の制定について 

（７）令和２年度蔵書点検結果について 

（８）市民会館及び中央公民館の一時閉鎖に伴う執務室の移転について 

（９）公民館春休み子ども居場所づくり事業について 

（１０）「ランチお届けプロジェクト～春休み編～」への協力について 

７ 議案 

 議案第３号 入間市教育委員会職員の人事異動について         （原案可決） 

 議案第４号 入間市立小・中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の解嘱並びに委嘱

について                        （原案可決） 

 議案第５号 入間市教育委員会の行政手続における押印の見直しに伴う関係教育委員会規

則の整備に関する規則                  （原案可決） 

 議案第６号 入間市社会教育活動等主催者賠償責任保険取扱要綱の一部を改正する要綱 

（原案可決） 

 議案第７号 入間市立小・中学校職員の自家用自動車の公務使用に関する要綱の一部を改

正する要綱                       （原案可決） 

８ その他 

  次回の日程  ４月定例会 ４月２８日（水）午後３時００分 

９ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会３月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 ２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、３月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和３年度当初教職員人事事務の終了について 

  教育委員会と校長、また校長と教職員との間で、各教職員の教職人生をより深く豊かにする

ことを目的にヒアリング等を行いました。４月３日に学級数が決定しますが、教職員人事事務

は概ね終了しました。 

２ 令和２年度小・中学校卒業式の挙行について（小 3/25・中 3/13） 

  小学校の卒業式が３月２５日に、中学校の卒業式が３月１３日に行われました。全ての市立

学校で、保護者の参列は２人までとし、国歌等の斉唱は行わず、そして来賓はお呼びしないこ

ととしました。簡素な中にも各学校が工夫し、心のこもった卒業式となりました。教育委員の

皆様もご出席いただきありがとうございました。また、参列された保護者もコロナ禍での卒業

式ということについて理解をいただきました。卒業生が１年間、最上級生として下級生に模範

を示してくれました。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

 

教育長 

職務代理者及び委員から、何かご報告はありますか。 

３月１６日に第３回社会福祉協議会理事会及び埼玉県共同募金会入間

市会第２回理事会に書面での同意という形で参加しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 
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事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

主要行事予定について報告 

（２）入間市における新型コロナウイルス感染症対策について 

   入間市における新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（３）令和３年度入間市の教育について 

   令和３年度入間市の教育について報告 

（４）令和２年度「入間市教育関係職員感謝状贈呈式」について 

   令和２年度「入間市教育関係職員感謝状贈呈式」について報告 

（５）青梅信用金庫「あおしん地域文化振興基金」からの寄贈について 

   青梅信用金庫「あおしん地域文化振興基金」からの寄贈について報告 

（６）入間市文化財保存活用基金条例の制定について 

   入間市文化財保存活用基金条例の制定について報告 

（７）令和２年度蔵書点検結果について 

   令和２年度蔵書点検結果について報告 

（８）市民会館及び中央公民館の一時閉鎖に伴う執務室の移転について 

   市民会館及び中央公民館の一時閉鎖に伴う執務室の移転について報告 

（９）公民館春休み子ども居場所づくり事業について 

   公民館春休み子ども居場所づくり事業について報告 

（１０）「ランチお届けプロジェクト～春休み編～」への協力について 

    「ランチお届けプロジェクト～春休み編～」への協力について報告 

教育長 

髙山委員 

 

中央公民館長 

 

橋本委員 

 

中央公民館長 

橋本委員 

 

中央公民館長 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

公民館春休み子ども居場所づくり事業では、どのような感染症対策が行

われているのでしょうか。 

公民館を利用する場合は、必ず自宅での検温や入館時の手指消毒への協

力を呼び掛けています。 

ランチお届けプロジェクトについて、配食のメニュー表のようなものは

ありますか。 

メニューについては把握していません。 

アレルギーのない方からの申込みを前提としているということでしょ

うか。 

市販されているレトルト食品を配布すると聞いています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

議案第３号及び議案第４号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 議案第３号 入間市教育委員会職員の人事異動について（非公開） 

 

 

議案第４号 入間市立小・中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師

の解嘱並びに委嘱について（非公開） 

教育長 議案第３号及び議案第４号の審査が終了しましたので、これより会議を
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教育長 

 

公開します。 

ここで傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第５号 入間市教育委員会の行政手続における押印の見直しに伴

う関係教育委員会規則の整備に関する規則 

提案理由の説明をお願いします。 

全庁の押印見直し結果を集約し、「入間市行政手続及び内部手続におけ

る押印見直し計画」が策定されたことに伴い、同計画において押印を廃止

することとした手続について、押印を求める規定に関して例規の整備をし

たいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第５号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

髙山委員 

 

教育部長 

教育長 

 

教育長 

議案第６号 入間市社会教育活動等主催者賠償責任保険取扱要綱の一

部を改正する要綱 

提案理由の説明をお願いします。 

全庁の押印見直し結果を集約し、「入間市行政手続及び内部手続におけ

る押印見直し計画」が策定されたことに伴い、同計画において押印を廃止

することとした手続について、押印を求める入間市社会教育活動等主催者

賠償責任保険取扱要綱を整備したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

参考の押印を必要とする申請書等のある規程等一覧の廃止対象に印の

あるものが押印の廃止をされるものでしょうか。 

そのとおりです。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第６号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第７号 入間市立小・中学校職員の自家用自動車の公務使用に関す

る要綱の一部を改正する要綱 

提案理由の説明をお願いします。 

自家用車の公務使用に自転車を加えるため、入間市立小・中学校職員の

公務使用に関する要綱の一部を改正したいので、この案を提出するもので

す。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第７号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

４月の教育委員会定例会を４月２８日（水）午後３時から予定していま

す。 

４月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会３月定例会を閉会します。 

 


